

私も、KEC日本語学院を推薦します。

修了生が続々活躍中! 推薦の声を頂きました。

新亞国際語言学院



当校では、多くのKEC日本語学院修了生に、即戦力としてご活躍頂いております。KECでは、新人でも授業を任せられる技術をきちんと教育してくださるので、当校でも安心して採用出来ますし、自信を持って教壇に立って頂けます。日本語教師として活躍する第一歩を、KEC日本語学院で踏み出せば間違いないと確信しております。

羽野 憲昭 校長

PAGODA 語学院



当校で活躍するKEC日本語学院の修了生は、演習回数をこなし、先生方からのフィードバックも手厚い為、やはり現場に強いです。特に会話・読解・生教材・ビジネスなどいろいろな角度からの教え方を熟知しており、担当クラスによって臨機応変に対応でき、即戦力になっております。当校ではKEC日本語学院を推薦致します。

パク・キョンシル 学院長

京都民際日本語学校



当校では、これまで多くのKEC日本語学院修了生に教壇に立って頂いております。また多くの方が、クラス担任として当校の力になってくださっています。KEC修了生は文法分析をはじめ、教案の作り方、練習方法などの基本的なことが身についていて、授業の形がしっかりとしていらっしゃるので、初日でも安心して授業をお願いすることができます。さらに勉強熱心な方が多く、当校の教養講座にも多数ご参加頂いております。

奥居 薫子 副校長

関西語言学院



留学生は自らの人生を懸けて日本へやってきます。そんな彼らが最初に出会う日本人は日本語教師であり、彼らが日本に興味を持つかどうかは日本語教師の力量次第です。学生たちが日本語への興味と学力向上への意欲を持つためには、基礎に忠実でありながら、臨機応変に対応できる教師の存在が必要不可欠です。KEC日本語学院では、少人数クラスによる十分な演習・実習が行われており、確かな知識と対応力を備えた人材を輩出しております。今後も、KEC修了生の皆さんに、現場の要求に応えうる優秀な教師としてご活躍頂けることを期待しております。

松尾 英孝 校長

国際日語教育学院



KEC修了生を高く評価できるのは、現場での実践に必要なスキルを身に付けているからです。当校では1~2ヶ月の事前研修を行っていますが、その研修中に、KECで吸収してきた知識や積み重ねた演習での応用力を強く感じます。実際の授業では学生を引っ張り、時には厳しく指導することも必要ですが、そうした教師力もKEC修了生には備わっています。日本語教師を目指す人にとって、KECの養成講座で学ぶことが、即戦力として教壇に立つ一番の近道だと思っております。

小柴 治男 校長